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◎学校運営部会、PTA部会での主な意見等の内容（抜粋）

学校運営部会（第４回）    H31.1.31
≪修学旅行の時期変更（11月に変更）について≫
○雨も少ない時期になるし、よいと思う。 ●秋に修学旅行を行う学校は、市内では田原

中のみで、県内でも数校のみ、後は春に行っ

ている。

受験勉強の時期に旅行に行っていてよい

のかというところもあるが、来年度行ってみ

て様子をみる。

≪携帯電話について≫

○現在赤羽根中学校で、実際に持ってくる子

はいないのですか？

●そこは厳しく指導しているので、持ってき

ていません。

○（スクールバスの乗り遅れ等の関係で）泉

の子だけ持つとなると、赤羽根の自転車通学

の子も持っていいんじゃないかという意見

もでると思う。学校では携帯の電波が入らな

いようにするとかの方法をとるのはどうか。

○バス乗り場に公衆電話を置いてもらうの

はどうか。

○携帯よりはテレフォンカードを持たせた

方が安心。

●福江中学校のバス通学の様子もみて、検討

していきます。

○伊良湖岬小学校の児童は、スクールバスに

乗り遅れた場合等はどうしているのです

か？

●中学生の場合は、出発時間になったらバス

は出発しますが、小学生は集団登校になるた

め、みんなが揃うまで待ちます。また、お休

みする場合は、保護者からバス会社や運転手

さんに連絡が入るようになっています。

≪その他≫

○合唱祭は、統合後も文化祭とは別で行うの

ですか。泉中では、文化祭の午後に合唱披露

の形で行っていた。文化祭をみにきた際に合

唱もきけていたのに残念というお年寄りの

声もききます。

●現在考えているのは、まず合唱祭を行い、

次の日に文化祭を行うという形です。

文化祭と合唱祭のあり方は時代の流れによ

って今後変わっていく可能性もあります。

将来的には、授業数の絡みなどで、１日で行

うとか、１日半になる可能性もあります。
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PTA部会（第２回）  H31.1.31
≪会長・副会長の分担について≫

【現在の各学校での決め方】

○泉中は役員みんなで話合いで決めている。

○赤羽根は３つの小学校でローテーション。支部長さんが地区の役員さんと一緒にお願い

をしに行く

○会長と副会長の地区のローテーションは

決めないとダメですか？できない人が無理

矢理やるのはつらいし、あたる年はやらない

といった人も出てくる可能性もある。役員み

んな集まった中で決めるという形では。

○話し合うのは大変なことになると思う。都

合で欠席した際に、その人にあてられてしま

うということがあってもいけない。小学校ご

と、４分の１でまわしていくのはどうです

か。

●そこは支部長さんとまとめていただきた

い。

赤羽根中と泉中の担当だけは、決めておい

て、それぞれでどうやって決めるかは、各学

校ごとにまかせるという形がいいのかなと

思います。

≪その他≫

○来年度の準備委員会には現 PTA 会長は残
りますか？

●これまでの話を引き継いでいただくため

にも、PTA 会長さんには残っていただきま
す。

◎検討事項（会長・副会長の分担、部会案等）を、一度持ち帰ってもらい、各学校の

PTA役員会等で検討してもらう。検討した時点で、一度部会長に報告をしてもらう。


